
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　赤堀　久実 報告者 　森川　徹

参 加 人 数 52

　伊賀市議会議長　様

・上野総合市民病院に予算を使いすぎなのでもっと考えてほしい。

・中学校の統廃合を進める場合は事前協議をしっかりとしてほしい。

報　　告　　書
　平成２８年１０月２７日（木）　１９時３０分 ～ ２２時００分

　中谷　一彦、赤堀　久実、森川　徹、空森　栄幸

開 催 場 所 　柘植地区市民センター

・ＪＲ柘植駅のトイレは男女共用で非常に使用しにくい。補正でＪＲ佐那具駅には予算がつい

　なども検討してほしい。

　予算が増額されていがまち分館は減額になったのか説明してほしい。もっと分館の充実に取

　り組んでほしい。

・今までの水道水がおいしいので、朝古川浄水場を存続させてほしい。

班長　　中谷　一彦　

　ったが、市で設置基準等を考えてほしい。

・空き地の雑草について考えてほしい。

　ていたので柘植駅でも同様にやってほしい。

・柘植青葉台区内に太陽光発電所ができ、パネルの角度を変えてもらうなどの対応をしてもら

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・小・中学校で国歌を歌うよう教育委員会に強く要望する。

　平成２８年１１月２１日

・ＪＲ亀山～伊賀上野間まで土日にトロッコ列車または忍者列車を走らせてはどうか。

　　　　　平成２８年度議会報告会１班

　柘植地域まちづくり協議会

・柘植歴史民俗資料館やふるさと会館を存続させてほしい（地域の声をもっと聞いてほしい）。

名

・図書館分館の短くなった開館時間や祝日の休館などを見直してほしい。なぜ、上野図書館の

・不法投棄について、谷底などに投棄されるととても回収ができない。クレーンにかかる費用

・行政バスは金の垂れ流しなのでデマンドバスに変えてはどうか。

出 席 議 員
記録者 　空森　栄幸

【主な意見・提言、対応等】


